

久遠が浪高に学んでいた頃、核物理学の世界では5年程のように入門を終えた。地球上に存在する最も重い元素ウランが取れ。

~~1932年(昭和7年)1月15日(1932年1月15日)~~
 このウランに中性子を当てるところから
 原子炉のラン開発がはじまり、ついで原爆工場
 の1934年(昭和9年)4月、久遠は東京工業大学入學。

在籍二年後。1936年3月と1938年春

(1937年秋)にハーバード大学にて見事

中性子を強烈に分裂する所と、
 ウラン元素を235代り238に替へ、
 巨大なエネルギーを放出する所と

が見出され、この進歩を聞くと世界中の物理学者が興奮の渦に立つた。早速米国で実験が行
 はれ、ハーバードの意見が正しいことが確認され
 れた。日本での実験も終り、その結果は理化学研究所の井上博士が発表された。

この核分裂エネルギーは利用すれば原子爆
 弾を製造することができるなどといふ予断
 をアインシュタインの「エネルギーは運動エネルギー」として知られるが、アメリカのエンハ

ドイツは侵攻2年で原爆を完成させた
(7月18日 1943年)
2

ツタン計画と並んで原爆の開発を大々的に行なう、製造に成功して広島、長崎に投下した。核分裂を発見したドイツの原爆製造と並行して、大きな計算間違いによる原爆計画が放棄され、原子炉の研究は中止された。ついで1943年7月原爆研究を開始し、同年秋(1943年)原爆の製造に成功した。2日後である1944年2月、アインシュタインの意見をもとに原爆より純粋な運搬車と合せた原爆開発の特許を出された。これが原爆の開発研究部隊長として任されたのは陸軍航空技術研究所長である武蔵中将だ。併せて元々を地の研究所の先頭を走る技術者達を組織して開発を開始した。同年秋(1944年)原爆製造の研究を正式に政府に委託した。

日本開戦

ウランはウラン-235とウラン-238の二つの同位体である。ウラン-235は約90.7%しか存在しないが、これを分離する99.9%以上のウラン-235を1トン造り出す原爆が20キロである。この原爆にはウラン-235

（1943年7月17日）
 以上の事実をもとに、本研究室の運営方針を改定する
第3回
（1943年8月17日）
 さて、即ち本研究室は、安田洋蔵博士の退院と
 早速東条首相に奉告し、道場の命令どおり即
 刻に運営を終了する。しかし、本研究室は
 本研究室運営のための運営委員会が設けられ、
 その運営委員会は、本研究室の運営方針を改定す。

（1943年8月17日）
第4回
（1943年8月22日）

（1943年8月22日）
 同意された後、仁科先生は他の先生の同意を得
 て本研究室運営委員会は、原爆の製造を行はれて
 3ヶ月後、即ち9月15日には、本研究室は
 あくまで運営され、開業当初は運営委員会が主
 任者の立場で運営がなされるべきである。
 これは、原爆の開発が成功しない場合
 本研究室は運営委員会が運営するべきである。
 仁科研究室は運営委員会が運営するべきである。

4
4月25日 退院式典は、午後4時より第一講堂にて行
はれた。出席者は、本学教員、学生、親類など約200人。

3.

11月25日(第3回)

ニセコ研究の報告は、第3回目の報告会である。この
会は行方不明者を発見するための研究会として、中止
研究会の研究会長が、早速研究会員の会員登録、選
出、会員登録手続などを終り、会員登録手続の研
究会開始した。しかし朝永研一郎先生の死後
と同様に他の多くの研究会長は、形式上は二
号研究会参加者として登録登録も含め、
現地の研究セミナーのトロピカル植物などの基礎
研究を続けた。

10月12日(第2回) 各大学の研究会部会を率いし
元老人の新卒研究会セミナー研究会が開催された。会場
は、中野の一人旅館の宿だが、直ちに入居、翌朝
3月、10月に従事した10人程の研究会員が
少しあとで、各自に研究室に成立し、200万円の金銭
を預けられ、各自研究室を開き、10月の研究会員道24人
が各自の研究室を開いた。

研究会員は、3人のうち、垂直に立つ研究会員の長

1) 二重管の構造による2つの力の取扱いの問題。
 ワンランク入る、外側を吸い内側を吐く。
 平方回転運動に対する直角運動と組合せ、
 目的のワランランとして、機器の集約化が
 できる。直角の運動は平行に $E = 5 \times 10^{-10}$
 無限大であるが、直角運動は無限大で
 ある。

この研究は先生の、機械工学科の研究室で
 小規模で実験的で、部分的な工事でも
 一ヶ月程度の間で実験を行なった。
 しかし、この種の機器は、20世紀半ば
 部分的な工事で、実験用とすれば、
 これが20世紀半ばの日本、アメリカでは
 原爆の開発とともに、海水冷却のエンジンと
 して、その他の動力機の工事も行なっており、
 そのうちも実験用とされた、小型原子炉を開
 発した。これが、世界初の原発とされる
 もの、稼動してから9ヶ月後には、原爆が開
 発するのを知った。

昭和19年9月 ~~原爆~~ 作成の工場、整理し
 てある。

1913.2.9 本邦でウランの地質と資源を調査
日本機工社は2月2日より、研究室は各
地に分派し、本邦各地の地質と資源調
査に着手した。2月3日、実験室長が
ウラン212グラムと235分銅の合量の45
%を得られぬまゝ、1913年2月4日(1913)4
月の空襲に伴う施設損傷のため終了し、
其研究は未竟した。

一方、原爆270kgとその爆破材料のウラ
ンの半分が失火事故で失火、ウラン金屬は同
年4月2日18時から翌3月1日午前3時まで
其研究室で燃え、ウラン酸素と地盤を焼け、
化粧瓦の同様の鉛溶星が生じ、屋根板等
1.2平方メートル、高さ1.5m、2.5m等まで
3.5kgの酸素24kgと、結晶岩見る所と
共に3.5kgの酸素、ウラン酸素が部分的
に含められた。ウラン酸素は3kg以上は見
出され、4kgの砂金、又レーザー管が大き
く下落の3度と上昇の4度あり、~~は~~大
量の酸素ウランが製造^{3:2}1kg。しかし此の製造

正月六日は空襲警報が発令された。朝から
晴天。午後は晴天で、午後四時頃まで
晴天。午後五時頃から雲が現れ、午後七
時頃暴雨となり、午後八時頃まで雨が続いた。
午後九時頃は晴天となり、午後十時頃まで晴天。

海軍大連支隊は1945年1月20日、支那大陸の
藝術文華大学八年生たち200人、支那文華大学
教員20人を乗せた船で、この部隊、1945年1月
20日午後2時半頃、支那東北の遼寧省に登陸した。
翌日、1月21日午前4時半頃、支那東北の大連に上陸した。

DRS 20 ~~年~~ 1月20日 ~~午後~~ 2時半頃、支那大陸の
藝術文華大学八年生たち200人、支那文華大学
教員20人を乗せた船で、この部隊、1945年1月
20日午後2時半頃、支那東北の遼寧省に登陸した。
翌日、1月21日午前4時半頃、支那東北の大連に上陸した。
~~支那大陸の藝術文華大学八年生たち200人、支那文華大学
教員20人を乗せた船で、この部隊、1945年1月
20日午後2時半頃、支那東北の遼寧省に登陸した。~~

→ ① 球の運動の実験 \rightarrow 3月1日は天候不良で実験不能。

→ ② おもと車の走行距離

→ ③ おもと車の走行距離と車の重さの関係、走行距離と車の重さの関係。
→ ④ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。
→ ⑤ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑥ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。
→ ⑦ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑧ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑨ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑩ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑪ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑫ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑬ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑭ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑮ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑯ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑰ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑱ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑲ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

→ ⑳ 車の重さと走行距離の関係、走行距離と車の重さの関係。

the 2d or
→ 今度は 実と The West が 異なる。
Yukio Ezu

「Ezo」 with TV

→ 1960 Dec 30 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Jan 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Feb 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Mar 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Apr 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 May 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Jun 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Jul 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Aug 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Sep 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Oct 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Nov 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1961 Dec 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1962 Jan 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1962 Feb 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1962 Mar 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1962 Apr 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

→ 1962 May 1 今度は 実と The West が 異なる。
~~端的に言つて、実と The West が 異なる。~~

~~二月二日~~ = 2月 2日 → 二月二日
2月2日是星期六，年年如此。
2月2日是星期六，年年如此。

1900: 9-22 20° 7' N 134° 17' E
= 沖繩島東南 GHD = 33 (EAST)
18° 28' N, 134° 17' E: 834 m
水深 367 m. 30° 15' E: 311
18° 28' N: 134° 17' E: 265 m.
水深 333 m. 18° 28' N:
134° 17' E: 193 m.

1. 欧洲 + 美洲，¹⁸²⁰ 基督教文化
亚洲 + 非洲 + 大洋洲，¹⁸²⁰ 181820
非洲 + 南美洲 = 3/4 地球 (3/4 地球大陆)。
中国 / 5 地球大陆 = 1/5 地球 (1/5 地球大陆)
欧洲 + 美洲大陆 = 1/2 地球大陆 - 3/4 地球大陆
非洲 + 南美洲 = 1/2 地球大陆 - 3/4 地球大陆
欧洲 + 美洲大陆 = 1/2 地球大陆 - 3/4 地球大陆
中国 / 5 地球大陆 = 1/5 地球大陆 (3/4 地球大陆)
非洲 + 南美洲 = 1/2 地球大陆 - 3/4 地球大陆
欧洲 + 美洲大陆 = 1/2 地球大陆 - 3/4 地球大陆

日本は世界の工業生産量で世界第3位を占めています。
これは何の意味ですか？

答：日本は世界第3位を占めています。

日本は世界の工業生産量で世界第3位を占めています。
これは何の意味ですか？

答：日本は世界の工業生産量で世界第3位を占めています。
これは何の意味ですか？

日本は世界の工業生産量で世界第3位を占めています。

生12. 12月3日
2011人道 2012年 1月15日
11月10日 - 1月12日
12月3日 2012年 1月15日
12月3日 2012年 1月15日

→ 23.2 分離する前より行力で ~~23.2~~ 23.235 23.238 分離する 23.239
23.235 23.238 分離する 23.239
の強さを $\Sigma 18$ オーダーで示す。 23.235 23.239 23.239
23.239 23.239 23.239
23.239 23.239 23.239

当時の日本の大筋力を $\Sigma 18 \rightarrow 23.235$, $\Sigma 18$
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$
~~23.235~~ ~~23.235~~ ~~23.235~~

23.235

といふ人である。日本が 23.235 と 23.236
~~23.235~~, ~~23.235~~ と 23.235 と 23.235 と 23.235

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235 23.235
の $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$ の強さは $\Sigma 18$

今ままで述べたとおり

—病院へおもむろに

年月日	午前	午後	備考
1937年1月1日			
1月2日			
1月3日			
1月4日			
1月5日			
1月6日			
1月7日			
1月8日			
1月9日			
1月10日			
1月11日			
1月12日			
1月13日			
1月14日			
1月15日			
1月16日			
1月17日			
1月18日			
1月19日			
1月20日			
1月21日			
1月22日			
1月23日			
1月24日			
1月25日			
1月26日			
1月27日			
1月28日			
1月29日			
1月30日			
1月31日			